
 

町民の声への回答 

 

【税の不公平感是正について】 

 

ご意見をいただきましたように、税の不公平感については、財源の確保や道路利用等受益

者負担の観点から課題として議論されようとしています。 

電気自動車は、二酸化炭素や排気ガスを排出せず温暖化等の地球環境問題に役立ちガソリ

ン車に比べランニングコストが低くなることから国としても、その普及を図っており、充電

インフラの設備補助等について、鳥取県においても普及促進のため、公共性の高い施設に加

え新たに共同住宅、工場・事業所などの整備も補助対象として取り組んでいます。 

現状において、これらの政策は過渡期にあり、地球温暖化対策等含め、本町としても普及

促進を図っているところです。 

今後、次世代の自動車政策や財源としての税制等国の動向を踏まえながら、充電設備の有

料化等、八頭町としての対応を検討していきたいと考えております。 

 


